

### La leyenda de San Jorge



En un pueblo de Aragón  
apareció un dragón,  
comía lo que encontraba  
y todo lo destrozaba.

Dos ovejas cada día  
aquel dragón se comía.  
El dragón era un tragón  
y con todos acabó.



¡A la princesa me como,  
que es hermosa y muy sabrosa!

San Jorge a caballo llegó  
y a la princesa ayudó.  
En la tripa del dragón  
una lanza le clavó.



Donde el dragón cayó  
una rosa floreció.

¿Dónde apareció el dragón?

- En Huesca
- En un pueblo de Aragón
- En un castillo

¿Quién era San Jorge?

- Un monje
- Un rey
- Un caballero

¿Por qué brotó una rosa de la sangre del dragón?

- Porque es primavera
- Porque es roja como la sangre
- Porque era la flor favorita de la princesa

¿Los habitantes se sintieron contentos por la actuación de San Jorge?

- No, porque no les gusta matar animales
- Sí, porque no les gustaba que el dragón destrozara todo

- No, porque preferían que comiese a la princesa y no a las ovejas.

¿Cómo está escrito este texto?

- En prosa
- En verso
- Teatro

¿Qué palabra rima con “dragón”?

- sabrosa
- Aragón
- oveja

¿La finalidad del texto es?

- contarnos una leyenda.
- avisarnos de lo malos que son los dragones.
- presentarnos y describir a la princesa.

¿Qué sentimientos aparecen en esta leyenda?

- desesperación y satisfacción
- sorpresa y rechazo
- asco y vergüenza